

Marca, 12/07/23

Kilian Jornet se apunta al Ultra Trail del Mont Blanc

Desvela su intención de correr de nuevo este año. Este fin de semana disputa una carrera con la intención de conseguir de este modo la inscripción



Kilian Jornet, tras ganar el UTMB en 2022. Paul Brechu (UTMB)

Cuando **Kilian Jornet anunció su calendario para este 2023** dejó abierta la puerta a un proyecto de larga distancia a su vuelta del Himalaya. Ahora, a través de su cuenta de instagram, ha concretado que quiere estar en la próxima edición del Ultra Trail del Mont Blanc. **Tras ganar el año pasado y bajar de la barrera de las 20 horas** al completar los 171 kilómetros y 10.000 metros de desnivel positivo del recorrido en 19 horas, 49 minutos y 30 segundos, ahora defenderá su condición de vigente ganador.

La **presencia de Jornet pasa porque logre la clasificación para disputar la prueba fetiche del trail running.** "Quería volver del Himalaya para ver cómo me sentía, cómo estaba mi cuerpo y ver cómo sería la temporada de carreras. Mencioné que quería hacer algo de larga distancia al final de la temporada. Y de hecho, quisiera hacerlo en el UTMB, pero primero necesito clasificarme, sumar los puntos que intentaré conseguir este fin de semana", comentó Jornet.

Este fin de semana disputa la Eiger Ultra Trail, lo que le abre la puerta a la cumbre de Chamonix. Como vencedor el año pasado **no precisa lograrlo en una carrera de las UTMB World Series.**

Jornet suma cuatro victorias en UTMB: 2008, 2009, 2011 y 2022. El **año pasado regresó a una cita que no corría desde 2018.** En aquella ocasión abandonó cuando iba líder, junto al estadounidense Zach Miller, y había recorrido 84 kilómetros. Se vio **mermado por unos problemas estomacales derivados de la picadura de una abeja.**

Este año se marcó el propósito de retornar al Himalaya. **Quiso seguir los pasos de Tom Horbein que hace 70 años fue el primero, junto a Will Unsoeld, en llegar a la cima del Everest por la arista oeste.** "Tras unos cientos de metros en el corredor Hornbein, se rompió una bolsa de aire (que probablemente se había ido formando tras los fuertes vientos durante la mañana) y provocó una avalancha que me arrastró unos 50 metros. En este momento dudé si debía continuar o dar la vuelta, hasta que finalmente decidí que lo mejor sería regresar", explicó tras dejar el Everest.